

Was bisher geschah

Von Nucksen

Nach einem fürchterlichen Missverständnis während einer anti-ökologischen Protestkundgebung im Wartezimmer seines Zahnarztes, war Nozumu dazu gezwungen, in die halbgeheime Unterwasserbasis Angora 17 zu exilieren, wo ihm über einen alten Armee-Freund eine Stelle als Herrscher eines nur zu bekannten kleinen Fürstentumes vermittelt wurde. Auf dem Weg zu seinem Bus stolperte er ausgerechnet über einen-mehr als schlechten, das darf verraten werden- BL-Roman, ausgelegt von einem Postboten, der schon lange Groll gegen Männer mit Brillen hegte.

Die Menge, die Zeuge des Anschlages war, tobte:

"Welch Drama!"

"Skandal!"

"Soeineschweinerei! dasdarfdochnichtwahrsein! dieserker! gehörtverprügelt! wirklichunmöglich! undauchnoch! umdieseuhrzeit! wartenur! bisichdasbabsierzähl! siewirdtobenundihrmannist! einhohestierinseinerfirma! dassagichdir!"

"Pfui!Pfui!Pfui!"

Dann verschwand sie, um das große Spiel im Fernsehen zu schauen.

Nozumu dachte reumütig an seine Nachbarin, die jetzt wohl Omelette briet.
Köstliches Omelette.

An einem anderen Ort, aber zur gleichen Zeit kam es zu einer der gefürchteten Türstehersituationen:

Ein junger Student bestand ein Examen. Ein Türsteher lachte, der Student starb.
Wirklich, wirklich schlimm sowas.